

Diese Seite drucken

Bilder ein-/ausblenden



[Startseite](#) [Lokales \(Neu-Ulm\)](#) [Er war ein Ratgeber und Lenker](#)

12. Januar 2017 00:32 Uhr

Er war ein Ratgeber und Lenker

Nersingen nimmt Abschied von Joachim Rohner



Joachim Rohner, langjähriger Rektor der Grundschule Nersingen, ist im Alter von 69 Jahren gestorben. Gestern fand eine Trauerfeier auf dem Hauptfriedhof in Ulm statt. Als wertvollen Ratgeber, Lenker und Organisator beschreibt ihn Bürgermeister Erich Winkler.

Im Nachruf der Gemeinde schreibt Winkler von Rohner als Rektor, der sich „mit großem Idealismus und Sachverstand für alle schulischen Belange eingesetzt hat“.

Rohner war von 1993 bis zu seinem

Ruhestand im Jahr 2013 Rektor der
Nersinger Grundschule. Ab 2011 hatte er

zusätzlich die Leitung der Grundschule in Oberfahlheim inne. „Er war ein
verlässlicher Partner mit Sinn für das Machbare“, so Winkler. „Bei allem, was er tat,
lag ihm ein menschliches Miteinander sehr am Herzen.“

Diese Menschlichkeit hätten auch Generationen von Schülern an ihm so geschätzt,
teilt auch Claudia Clages, die Vorsitzende des Nersinger Vereins „Chance auf
Bildung – Zeit für Kinder“ mit, der eng mit den Schulen der Gemeinde
zusammenarbeitet. „Unser Verein verdankt ihm schon in Vorbereitung der
Gründung viele Impulse“, schreibt Clages weiter. „Wer ihn persönlich kannte, weiß,
welch wunderbaren Menschen wir verloren haben.“ Rohner sei dem Verein als
Ehrenmitglied auch im Ruhestand zur Seite gestanden.

„Seine spontan helfende Hand für junge Menschen wird uns Vorbild bleiben“, sagt
Clages. Sie ist sich sicher: Rohner hat den Verein geprägt, „daher wird sein Geist in
unserem Ort weiterleben“. (kat)